
 

 

REQUERIMENTO N° 377/10 
De Informações 

 
 
 
“Sobre a possibilidade de se 
criar uma feira de artesanato no 
município”. 

   
 
 

Considerando-se que, além de materializar a alma da 
cultura brasileira, o artesanato é um setor da economia cujo 
crescimento possui alto potencial de geração de trabalho e renda, 
merecendo uma política de desenvolvimento sustentável voltada para o 
setor e associada a projetos sociais e de desenvolvimento turístico. 

 
Considerando-se que, existem muitas pessoas na cidade 

que fazem artesanatos;  
 
Considerando-se que, o artesanato é um meio de trabalho 

muito procurado por famílias que possuem baixa renda e precisam de 
complemento, 

 
Considerando-se que, em outras cidades da região, o Poder 

Executivo viabilizou cooperativas e feiras de artesanato;  
 
Considerando-se ainda que, nestas cidades são realizadas 

feiras regionais para comercialização de produtos artesanais; 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 
1 – Existe algum projeto realizado ou em desenvolvimento sobre a criação de feiras de 
artesanato ou viabilização de cooperativas no município? 
 
2- Se a resposta anterior é positiva, como funciona este projeto e como as pessoas 
interessadas em participar devem proceder? 
 

(Fls. 2 – do Requerimento de Informações n°            /10) 
 
 
3 – Se a resposta ao item nº.1 é negativa, seria possível a criação de algum projeto 
sobre o assunto? Explicar os motivos. 



 

 

 
4- Atualmente, existe na cidade alguma feira ou espaço reservado para a 
comercialização de produtos artesanais? Se afirmativo, onde e quando é realizado? 
 
5- Se a resposta anterior é negativa, o que pode ser feito sobre essa situação? 
 
6- Demais informações pertinentes. 

 
 

 
 
  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de junho de 2010. 
 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 
 

 


